

Strasbourg, le 22 avril 2024

La Ville de Strasbourg participe aux portes ouvertes du Parlement européen

Le Parlement européen, au cœur de la capitale parlementaire et démocratique de l'Union européenne, organise une journée portes ouvertes le **samedi 27 avril 2024 de 10h à 18h** en présence de **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg, **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg, **Véronique Bertholle**, adjointe à la maire en charge des relations transfrontalières, européennes et internationales, et **Abdelkarim Ramdane**, adjoint à la maire en charge de l'état civil et des opérations électorales. À travers les nombreuses activités proposées tout au long de la journée, les visiteurs-euses pourront découvrir les bâtiments, le rôle et le fonctionnement de l'institution, visiter l'hémicycle et venir à la rencontre des député-e-s européen-nes.

À l'approche des **élections européennes du 9 juin 2024**, la Ville de Strasbourg rappelle la nécessité de s'inscrire sur les listes électorales pour exercer son droit de vote. Les citoyen-nes peuvent s'inscrire **jusqu'au 1^{er} mai 2024 par voie électronique** et **jusqu'au 3 mai 2024 en mairie** (date de réception). Ainsi, des agent-e-s de l'État civil de la Ville de Strasbourg seront présent-e-s toute la journée du 27 avril au Parlement européen pour **permettre l'inscription sur place des citoyen-ne-s sur les listes électorales** (à condition d'être muni-e-s d'un justificatif d'identité et de domicile). Par ailleurs, les plus jeunes pourront se familiariser avec l'acte de vote grâce à la mise à disposition d'un bureau de vote factice.

Autre temps fort de cette journée sur le stand de la Ville de Strasbourg, **plusieurs actions et activités liées à l'Europe, à la culture et à la participation citoyenne** seront proposées aux visiteurs-euses. À noter également qu'**une équipe de jeunes ambassadeurs-rices européen-ne-s du Conseil des Jeunes** viendra divertir les visiteurs-euses grâce au jeu « Voter c'est gagner » spécialement conçu pour faire comprendre et appréhender les enjeux des élections européennes de façon ludique.

Cette journée sera l'occasion de découvrir le cœur de la démocratie européenne et comprendre comment la législation européenne façonne leur quotidien.

Plus d'informations sur les élections sur strasbourg.eu/elections et programme détaillé disponible sur le site internet du [Parlement européen](https://www.europarl.europa.eu).

